

TRAVAUX

LES CHANTIERS SE POURSUIVENT

*Ralentis par les pluies diluviennes d'octobre certains travaux en extérieur ont repris leurs cours.
En intérieur la commune poursuit ses actions en faveur d'une sobriété énergétique.*



Sentier

Le cheminement du parc de l'Aleu se termine.
L'entreprise locale Ceviller procédera dans la foulée à celui du parc Arsonneau.



Chutes

Tombés sous l'effet d'un sol détrempé par les fortes pluies d'octobre, deux chênes ont été débités puis évacués.



Accueil

Après le séchage des fondations, est venu le temps de l'élevation des parois des futurs nouveaux vestiaires de football.

Propreté

Le Glutton n'en termine pas de trouver matières à ingérer.



Transition

La mairie poursuit et termine sa mise en éclairage led de ses bâtiments. Ici la salle de tennis de table du gymnase.



Collecte

Après s'être attachés à fleurir la commune, à tondre les pelouses, l'heure est venue pour les agents des espaces verts, entre deux plantations de bulbes, de débarrasser la voirie des feuilles d'automne.